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      Аннотация

    
        
          Тема магистерской работы выбор типа механизма поворота лопаток направляющего аппарата гидротурбины. Был спроектирован механизм поворота лопаток направляющего аппарата для действующей радиально-осевой турбины для двух профилей лопатки и двух типов кинематики.
Была предложена методика расчета силовых характеристик, После проведения верификация методики расчета гидравлических сил и моментов, действующих на лопатки направляющего аппарата, проводимом на стандартном профиле, был проведен расчет исходного профиля лопатки гидротурбины.
С использованием компьютерных комплексов программ проектирования и проведения расчетов разработана 3D-модель направляющего аппарата и исследованы гидродинамические характеристики существующего профиля, приведён расчёт гидравлических усилий и моментов, а также потребных давлений сервомотора привода направляющего аппарата. 
По результатам расчета силовых характеристик нестандартного профиля лопатки направляющего аппарата, проведено проектирование механизма поворота. Рассмотрено два типа механизма поворота. Рассмотрен также альтернативный вариант со стандартным профилем лопатки с двумя типами механизма поворота. Сделан вывод о предпочтительности использования направляющего аппарата со стандартным профилем.
        

        
          The theme of the master's work is the choice of the type of rotation mechanism of the blades of the guide hydroturbine. The rotation mechanism of the vanes of the guide vanes for the acting radial-axial turbine was designed for two blade profiles and two types of kinematics.
A method for calculating the power characteristics was proposed. After verification, the method for calculating the hydraulic forces and moments acting on the blades of the guide apparatus, carried out on a standard profile, was calculated, the initial profile of the turbine blade was calculated.
Using computer systems for design and calculation programs, a 3D model of the guide apparatus has been developed and the hydrodynamic characteristics of the existing profile have been studied, the calculation of hydraulic forces and moments, as well as the required pressure of the servomotor of the drive of the guide apparatus has been given.
According to the results of calculating the power characteristics of the non-standard profile of the guide vane blades, the rotation mechanism was designed. Two types of rotation mechanism are considered. An alternative with a standard blade profile with two types of rotation mechanism is also considered. It is concluded that the use of a guiding apparatus with a standard profile is preferable.
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